

№ 2 4. 12. 2021



Baywa ehrt langjährige Mitarbeiter

In Illerbeuren (Landkreis Unterallgäu) haben die Baywa-Regionen Allgäu, Württemberg und Schwaben ihre langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Bereich Baustoffe geehrt. Seit 25 Jahren sind Heike Kempfle, Tobias Schrapp und Peter Hampp von der Zweigstelle Weißenhorn und Theresia Lanzinger von der Niederlassung Neu-Ulm da-

bei. Über die Ehrung für 40 Jahre freute sich auch Marianne Schneider von der Baywa Weißenhorn. Stolze 50 Jahre feierte Josef Offenwanger, der zusammen mit Johannes Bühler in den Ruhestand verabschiedet wurde. Beide gehörten der Zweigstelle in Weißenhorn an. Niederlassungsleiter Matthias Staudenmeyer gratulierte.

Foto: Baywa AG